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Debate em relação a legalização das drogas 
Amanda, Bruna C. Estudantes do E.M. 
      Hoje em dia, este assunto está causando muitos debates em
vários países, pois, por um lado causaria a diminuição da
violência e, por outro, aumentaria os problemas para a saúde
dos usuários. 
      Considerando-se que o maior índice de violência é causado
pelo tráfico, a legalização seria uma maneira prática do
governo de diminuir a violência sem precisar investir mais em
segurança. A saúde no Brasil, no entanto, está muito precária
para atender aos pacientes que desenvolveriam problemas
causados pelas drogas. Infelizmente, muitos governantes
pensam na praticidade e acabam não pensando no melhor para a
população. Por isso, refletir sobre o assunto é necessário. 
       Assim, como no caso das drogas lícitas, a legalização
aumentaria o número de usuários. Além disso, com a
legalização se tornaria comum brigas e mortes por motivos
banais gerando, então, um novo problema de segurança. Ideal
seria se o governo se preocupasse em melhorar a saúde,
educação e segurança fazendo então o número de usuários
diminuir consideravelmente.



A legalização das drogas 
Andressa Gama 
      A hipótese da legalização assusta qualquer pessoa de bom
senso. Melhor que não haja acesso. Melhor ainda que não
houvesse droga. Mas não é esta a realidade, a proibição
prevista em lei não vigora. As drogas são vendidas de qualquer
forma. 
     Se o atual modelo for derrotado pelos fatos, qual seria a
alternativa? Proponho a legalização das drogas e não apenas a
flexibilidade na abordagem do consumidor. A venda deveria
passa a ser legal e regularizada. Isso resolveria o problema?
Não, mas o situa no campo em que pode ser enfrentado com
mais racionalidade e menos injustiça. 
      Há quem considere que não seria um impacto sobre a
violência. Porque a maioria da violência é gerada pelo álcool que
é uma droga licita. De acordo com opiniões de outras pessoas,a
favor da legalização eles aprovam esses argumentos e também
opõem que não podemos fazer nada se a justiça brasileira não
aprovar.



A legalização 
 Ester Valentim 
      O Brasil está em debate sobre as drogas, muita gente
consome isso e nem percebe que vai fazendo mal, mas para a
pessoa vai fazendo muito mal .Um colega mostra a droga para o
outro e fala que isso é bom, mas o amigo percebe que isso vai
fazer mal para ele mas mesmo assim ,ele vai consumindo isso
cada dia mais o que pode gerar complete a sentença .A maioria
dos caminhoneiros usam as drogas para ficar acordado, no
entanto, eles nem estão percebendo o quanto isso está fazendo
mal a eles mesmos. Um adolescente que consome isso nem
percebe o quanto essa droga faz mal para sua vida. No entanto,
quando nenhuma doença aparece ainda, eles vão consumindo e
também o aumento da violência pode ocorrer, por exemplo, um
filho que pode bater na sua mãe para roubar dinheiro para
consumir mais e mais drogas ,o namorado que bate na sua
namorada por causa dos efeitos da droga .
      É por isso que eu não acho o uso de drogas certos. Uma vez
que por causa disso milhares e milhares de pessoas morrem no
mundo todo.



A favor da legalização
Jesarela Freitas Dos Santos
     Hoje em dia,o assunto mais comentado,é sobre a legalização
das drogas no Brasil . Eu parcialmente sou a favor porque eu
prefiro que as pessoas trafiquem a ficar roubando ou matando
as pessoas, inocentes ou nem tão inocentes. Além com a
liberação das drogas haverá uma melhora porque se forem
prender todas as pessoas que usam drogas não teria mais lugar
nas prisões. 
     A legalização propicia um a favor ao Brasil, pois ao ser
liberado os traficantes, vão ficar mais calmos, não existindo
tanta violência no nosso país. Mas não podemos esquecer que o
consumo da maconha e do crack gera, problemas de saúde e
também por ser viciante para quem usa uma vez haverá sempre
necessidade de mais porque o organismo vai exigir. 
''Com a legalização das drogas o Brasil vai ser melhor
futuramente para crianças, jovens e idosos porque vai servir
para cura das doenças e já foi comprovado que as ervas já
curam muitas doenças.''



Contra a Legalização 
 Ana Júlia e Jéssica Letícia Estudante: E M 

     No Brasil, está tendo uma discussão sobre a liberação das

drogas. Essa discussão ainda vai longe, pois têm muitos contra

essa legalização, porque, em outros países, como México,

China, Suécia, Japão etc..., quando liberaram as drogas,

sofreram varias consequências como, por exemplo tiveram

problemas sócias, problemas na área da saúde e até na

segurança dos países, hoje esses países estão com baixíssimos

inces de doenças causadas pelas drogas, mas isso tudo foi

depois de acontecer muitos conflitos. 

     Osmar Terra, um grande medico relatou no seu artigo que no

ultimo 200 anos já aconteceram varias tragedias sócias nos

países que legalizaram as drogas. O Brasil não tendo liberado

as drogas, já enfrenta um caos. Então oque seria de nós com a

liberação?Bom, creio que o Brasil estaria perdido, pois não

haveria mais solução. 

     



      Na opinião de varias pessoas, que são contra a liberação,

haverias mais violências. E eles tem razão, pois mesmo não

liberadas já causam, vários acidentes e geram dependentes

químicos, imagina se eles liberassem? Aumentaria a quantidade

de usuários principalmente entre jovens pois se fosse liberado a

maioridade iria querer usar, já que eles acharam que iriam poder

comprar em qualquer lugar. 

      Mas pelo jeito, não seria fácil, assim como todos imaginam.

As pessoas que consumissem as drogas, não iria usar só

maconha iriam misturar outros tipos de drogas e, até mesmo,

álcool, oque colocaria a vida de muitos em risco até mesmo,

pessoas que não tem envolvimentos com drogas. Não existe

outro caminho eles não podem liberar !



A legalização das drogas no Brasil 

Karine Rocha 
   Hoje em dia , um dos assuntos mais comentados é a
legalização das drogas no nosso país .”Legalize” uma das
palavras mais usadas pelos jovens e adolescentes ,
encontrados em pichações nos muros e estabelecimentos .
Muitas pessoas acham que a legalização será algo benéfico,
porém não tem consciência do maleficio que isso causará
futuramente. 
    Em um país corrupto , com leis que não funcionam , com
jovens e crianças nas ruas sem estudo e sem uma educação
digna, não existe possibilidade de uma nova lei , de alta influência
social , ter permanência devido ao fraco controle do nosso
governo brasileiro .Em busca de um novo status internacional, o
país debate uma nova lei que todos nós sabemos que não temos
estrutura governamental para suportar . Nos países ,onde a
legalização funciona , isso ocorre devido as leis que funcionam
corretamente , sendo completamente rigorosos. 
 



     Por isso , sou contra a legalização das drogas no Brasil ,

uma vez que vamos ficar mais vulneráveis à violência , à doenças

, a crises e a epidemias . O número de criminalidade e mortes

aumentaria , aumentaria também o número de acidentes em

trânsito devido a mistura de drogas com álcool . Faríamos da

nossa futura geração , crianças jovens e adolescentes , meros

drogados sem consciência de almejar um futuro e um Brasil

melhor.



Efeitos da não legalização das drogas no Brasil 
 Bruna Ribeiro e Lara 

     O Brasil está sofrendo uma série de debates sobre a
legalização das drogas. Muitas pessoas afirmam que depois
que, descobriram as drogas, acharam um meio de esquecer, por
um tempo, dos problemas, mas talvez não estejam cientes que
isso pode trazer mais problemas além do atual, como, por
exemplo problemas de saúde e até mesmo a morte por conta
dos traficantes. 
     Somos a favor da legalização das drogas no Brasil, pois a
diferença será pouca sendo ou não legalizados, uma vez que as
drogas ainda terão usuários, o que não é diferente atualmente,
pois mesmo não sendo legalizadas, as drogas continuam
presentes e assim permanecerão, caso contrário, só surgirá
ainda mais debates sobre o assunto. Os usuários estão cientes
dos problemas que poderão ser causados com este vício. 
    Se as drogas forem legalizadas, o governo poderá se focar
no que realmente necessita ser pensado. Em relação aos
presídios, teremos mais espaço para as pessoas que fizeram
por merecer e precisam ser detidas, não aquelas que usam
drogas por consumo próprio.



Legalização das drogas 
Leonardo, Stéfani. Estudantes do E.E.E.M. Osvaldo Camargo
 A legalização das drogas é um assunto complicado,pois ao
mesmo tempo que tem diversos prós, tem diversos contras.
Liberar às drogas resultará em um aumento significativo de
usuários/dependentes químicos. O álcool, que é liberado, já faz
estragos o suficiente, ou seja, realmente precisamos de outras
drogas? Acreditamos que isso resultaria em um maior número
de acidentes, pois além do alto número de alcoólatras, também
teríamos que lidar com os usuários de outras drogas. 
 “A china, no século 19, guerreou contra a Inglaterra para
proibir o ópio. A Suécia teve graves problemas sociais, de saúde
pública e segurança com as drogas liberadas, até que, em 1969,
aprovou leis duríssimas contra elas. O mesmo se passou no
Japão pós-guerra. Hoje, China, Suécia e Japão têm baixíssimos
índices de violência e doenças vinculadas às drogas, graças ao
rigor das leis.” 
 No Brasil, as leis são muito fracas, isso facilita o trafico de
drogas e o aumento dos dependentes químicos. Se as leis do
Brasil fossem rígidas em relação às drogas, como na China,
Suécia e Japão, dificultaria o trafico de drogas e a violência
causada pelo mesmo.



Há quem diga que a liberação das drogas diminuiria o trafico de

droga. A melhor forma de acabar com as drogas é com leis

rígidas de proibição, pois, enquanto houver usuários, haverá

trafico. Supondo que as drogas sejam liberadas, é certo que o

acesso sera limitado e vendido apenas para maiores de idade.

Porém, os traficantes apenas precisariam vender a um preço

mais acessível, não colocando fim a essa atividade criminosa.



Brasil, o país das drogas 
Luan Correa, Gustavo Assis. Estudantes do E.E.E.M. Osvaldo
Camargo 
    A epidemia das drogas se constituiu o maior problema de
saúde pública e de segurança no país.      A nossa posição é
contrária, pois com a liberação aumentaria o número de
usuários e, com isso, a violência. 
   Nos últimos anos, em alguns países, onde as drogas foram
liberadas, ocorreram tragédias sociais, como, por exemplo,
casos em que a mistura do álcool e outras drogas poderia
aumentar os acidentes ao sair das baladas. Além disso, em
casa, o uso de algumas drogas poderia causar conflitos
familiares e suicídios em massa. 
    Tudo isso ainda aumentará a violência doméstica, a violência
no transito, o latrocínio, os suicídios e até os homicídios, por
isso, somos contra a legalização das drogas.



A favor ou contra 
 Michele e Mauricio. 
    Uma dúvida está surgindo no mundo inteiro sobre a liberação
das drogas: ser a favor ou contra a legalização? 
    Nós somos a favor a legalização das drogas, desde que seja
para uso próprio e em quantidades pequenas. As pessoas
acham que usar drogas vai ajudar a resolver os problemas só
que o uso de drogas pode resultar em problemas ainda maiores,
como matar e roubar para sustentar o vicio. 
   Por um lado as drogas ajudam a combater doenças, porem
pena que além de ajudar as drogas, também podem matar. mas
,mesmo com essa complicação, acreditamos que a liberação é
o caminho.



Legalização das Drogas 
Mayara R., Renata B.- Estudantes do E.M 
    Um dos assuntos mais discutidos no Brasil, no momento, é a
legalização das drogas, pois, é um assunto que gera muita
polêmica na sociedade, porque causa diferentes opiniões. 
    Com a legalização das drogas, no Brasil, os jovens iram se
tornar cade vez mais violentos, pois, os usuários da maconha
por exemplo, não ficaram só na maconha, eles irão
experimentar outros tipos de drogas. Isso acabara com a saúde
dessas pessoas e, com isso, ira ter mais pessoas procurando
por atendimentos em hospitais e clinicas. Porem como
sabemos, o Brasil ainda não tem verba suficiente para dar
tratamento específicos para esses usuários. 
    Com a legalização das drogas, o brasil não ira progredir, só
vai gerar, cada vez mais, conflitos na sociedade e, com isso, terá
mais criminosos brigando por território gerando a regressão
do país



Legalização e Liberdade 

 Rita Oliveira. Estudante do E.M. A 

    Suprema Corte do México abriu a porta para legalização do
cultivo e o tribunal do país argumenta que a liberdade individual
deve prevalecer sobre a proteção da saúde, no entanto, haveria
uma melhoria em casos de violência. A liberação do uso
individual provocaria uma melhoria nas prisões e também na
violência, pois pessoas que não tem condições de comprar
acabam ficando violentas. Pessoas que se dizem contra a
legalização afirmam que existiria mais violência, pessoas mais
agressivas, mas se o consumo próprio for em casa não irá ser
prejudicial. 
    Com a liberação diminuirá o risco de assaltos, outro aspecto
importante é que se estipulado uma quantia para o uso, isso
geraria menos pessoas indo para cadeia, uma vez que a pequena
quantidade não geraria conflitos. 
     Sou a favor da legalização, mesmo com o fato de que
maconha é viciante, porém, para uso doméstico, deve haver um
acordo para legalizar o consumo.




